



12月27日、FC今治によるサッカー教室



12月12日、宇高菜絵先生による柔道教室



いつもとは違う練習を体験



指導にも熱が入ります

◎次世代育成支援スポーツ事業 トップアスリートを迎えて

次世代を担う子どもたちを対象に、トップアスリートを講師に招いてスポーツ教室を開催。12月には宇高菜絵先生を迎えて「柔道教室」、FC今治を迎えて「サッカー教室」を開催。先生の指導の下、子どもたちは競技力の向上を図り、有意義な時間を過ごしました。



男女合わせて26人が参加した本大会



東京オリンピック出場が内定している野中生萌選手



頂上まで慎重に登ります



速さを競うスピード競技

◎第3回コンバインドジャパンカップ クライミング日本一を目指して

12月26日・27日、「スポーツクライミング第3回コンバインドジャパンカップ」が石鎚クライミングパークSAIJOで開催。新型コロナウイルス感染症拡大防止のため無観客で開催されましたが、選手たちは日本一を目指し、熱い戦いを繰り広げました。

さいじょう通信

気になるまちの話題をお届けします

◎第34回愛媛県高等学校総合文化祭で優秀賞 美しい音色で掴んだ全国の舞台

日本音楽部門発表会で優秀賞を獲得し、今年の夏に開催予定の全国大会へ出場を決めた小松高校日本音楽部。12月17日に市役所を訪問し、感想や今後の抱負を語ってくれました。3年生は今発表会で引退。3年生の思いは、1・2年生に託されました。



発表会では箏曲を披露した日本音楽部の皆さん（前列）

◎第15回全国学校給食甲子園 食育授業と工夫された給食が高評価！

学校給食日本一を競う第15回全国学校給食甲子園。大町小学校の茨木仁美栄養教諭が、最も優れた食育授業を行った栄養士に贈られるキックマン食育授業最優秀賞を、また大町小学校の献立が地場産物を生かした工夫が認められ藤江賞（優秀賞）を受賞しました。



茨木栄養教諭（中央）と矢野恵美子調理員（左から2人目）

さいじょう通信

気になるまちの話題をお届けします

◎第35回「IWE LOVE トンボ」絵画コンクール 豊かな発想と高い技術で受賞！

トンボのいる風景をテーマにした絵画コンクールで小学校3年生の部18,904点の中から、西条小学校の高橋美琴さんの「わたしと 犬と トンボたち」が環境大臣賞を受賞。そのほか生徒6人が入賞・入選した河北中学校が学校賞文部科学大臣賞を受賞しました。



▲受賞作品
©「IWE LOVE トンボ」
絵画コンクール事務局

見事、大賞となる環境大臣賞を受賞した高橋さん

◎菊展示 今年も色鮮やかな菊が並ぶ

11月25日、真鍋修さんから当市に、丹精込めて育てられた菊をいただきました。約1カ月間、市役所の正面玄関で展示した菊は、美しく咲き誇り、訪れる方々を魅了しました。毎年菊の花は、正面玄関を甘い香りで満たし出迎えてくれています。



真鍋さん（右）と寄贈された菊

◎企業から寄贈

コロナ予防と市民の健康を願って

12月18日、買い取り専門店 でめ金 (株)新田商会の新田公洋代表取締役より、新型コロナウイルス感染拡大防止措置に役立ててほしいとアルコールジェルが寄贈されました。寄贈品はイベントなどで設置し、市民の皆さんの感染を防ぐため活用していきます。



新田代表取締役。市長から感謝状を贈呈

◎四国電力(株)東予営業所から

街路灯が寄贈されました

12月17日、四国電力(株)東予営業所から、街路灯15灯が寄贈されました。社会貢献活動の一環として毎年行われているもので、今年度までに同社から合計835灯の街路灯が寄贈されています。寄贈いただいた街路灯は市民の安全な暮らしをサポートしています。



目録を手渡す山本和宏所長 (右)

さいじょう通信

気になるまちの話題をお届けします

◎第70回「社会を明るくする運動」作文コンテスト
運動への理解を深める作品が受賞！

日常生活で体験したことをもとに、犯罪・非行のない地域社会づくりなどを題材とした「社会を明るくする運動」作文コンテスト。東予西中学校3年の渡部蓮さんの作品「獅子舞でつくる明るい社会」が全日本中学校長会会長賞（優秀賞）に輝きました。



笑顔で賞状を手に持つ渡部さん

◎消防協力者への感謝状・記念品贈呈式
消防協力者の功績を称える

10月22日、西条市大町で住宅用火災警報器が鳴る住宅に駆け付け、適切な処置により建物火災の発生を阻止し、人命救助に尽力いただいた永野順一さんへ、その勇敢な行動を称え、西条市消防本部で西条市消防長から感謝状と記念品を贈呈しました。



12月18日、永野さん(右)へ感謝状を贈呈